

<https://www.geneacaux.fr/spip/spip.php?article305>



Changements à la tête du Cercle Généalogique

- Actualité du Cercle -



Date de mise en ligne : dimanche 26 mars 2017

Copyright © Cercle Généalogique du Pays de Caux - Seine-Maritime - Tous
droits réservés

Changements à la tête du Cercle Généalogique

Au cours de la dernière séance du Conseil d'Administration, le président Pierre ANCEL, comme il l'avait annoncé à la dernière Assemblée Générale, a présenté sa démission du poste de Président. Après sept années passées à la tête de l'association, il lui devenait, en effet, difficile de continuer à assumer cette tâche en étant éloigné géographiquement du siège social du Cercle.

Un remaniement de la constitution du bureau s'en est suivi.

Voici sa composition :

Président : Thierry HOUX

Vice-présidentes : Marielle ISAAC et Chantal BIVILLE

Trésorier : Jean JOURDAIN - adjoint : Jean-Marie TANQUERAY

Secrétaire : Corinne GUERET - adjoint : Gérard DEVAUX

Bon courage à cette équipe qui, désormais, tient en mains les rênes du cercle généalogique.

